

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Kantor Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 24, 2023 - 14:25



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Kantor Desa

Sukabumi, 24 Agustus 2023 - Hari Kamis menjadi momentum berharga bagi masyarakat Bojongsari, Nyalindung, dengan kehadiran Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari. Dalam acara Giat DDS / Anjangsana yang berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, Kp. Babakan Rt.001/001

menjadi saksi kebersamaan ini.

Giat yang dipimpin oleh BRIGADIR AGUS ini merupakan langkah nyata dalam mempererat hubungan antara polisi dan warga masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan, tetapi juga berdialog interaktif dengan warga.

Salah satu poin penting yang dihimbau oleh Brigadir Agus adalah tentang kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Warga diajak untuk turut serta dalam pelaksanaan ronda malam serta saling berbagi pesan kamtibmas demi mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Dalam situasi era digital saat ini, Brigadir Agus juga mengingatkan pentingnya melaporkan permasalahan yang berpotensi meluas dan viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas dan aparatur Desa Bojongsari. Langkah ini diharapkan dapat mencegah dampak negatif yang lebih luas.

Kondusifitas wilayah tetap dijaga dengan baik, hal ini diimbau secara tegas oleh Brigadir Agus. Ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Tidak hanya pada aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan perhatian khusus pada pencegahan tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang berpotensi merugikan.

Dalam upaya menjaga generasi muda dari penyalahgunaan narkoba, Brigadir Agus mengajak masyarakat untuk lebih memperhatikan dan mengawasi anak-anak dengan cermat. Edukasi tentang bahaya narkoba menjadi fokus penting dalam narasi ini.

Pentingnya kesehatan juga tidak luput dari perhatian Bhabinkamtibmas. Dalam kondisi cuaca yang kurang bersahabat saat ini, masyarakat diimbau untuk tetap menjaga kesehatan dengan menggunakan masker dan mengikuti langkah-langkah pencegahan yang dianjurkan.

Giat DDS / Anjangsana yang dilaksanakan oleh Brigadir Agus telah memberikan dampak positif dalam memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat Bojongsari. Diharapkan, langkah seperti ini akan terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan bersama di desa ini.